

PTA 運営委員会だより

臨時号イベント版

令和6年10月7日

発行:大洲中学校PTA本部

ふるさと祭りレポート 2024.7.28

今年は55人の生徒が ボランティアに参加 してくれました!

今年は地域学校協働本部(通称みらいっこサポート)の推 進員さんと協賛でヨーヨー釣りを出店しました。

生徒ボランティアはヨーヨーの作成・販売と青少年相談員さんの紙すきのお手伝いを募ったところ、55人も参加してくれました。

普段やることのない、ヨーヨー作りや紙すきに苦戦しながらも、お友達と楽しみながら頑張ってくれました!!









みらいっ子サポートからのコメント

大洲中・大洲小PTA、隣ブースの市川南子ども会、そして中学生ボランティアの皆さん、様々なご協力をいただき、楽しく出店することができました☆ 保護者の方々からの優しいお気遣いもありがたく、大変感謝しています。ありがとうございました。 約600人もの子ども達が来店してくれ、楽しそうだったのがなによりでした♪

- ボランティアを今まであまりしたことがなかったけれど、貴重な体験をして楽しかった。
- ヨーヨー1つ作るのが大変で、今まであるのが当然だったヨーヨーを作る人の気持ちが分かった。
- 地域の人も優しく一緒になり、 一体感が出て楽しかったです。 またやりたいと思いました。
- 水分補給、扇風機、タオルな ど暑さ対策を行ってくれて良 かったです。
- ◆ 小さい子と話したりするのが 楽しかった。「ありがとう」 と言ってもらえるのがすごく うれしかった。
- ◆ 次回のふるさと祭りでも ボランティアをしたいです!



PTA 運営委員会だより

臨時号イベント版

令和6年10月7日

発行:大洲中学校 P T A 本部



鶴翔祭 2024.10.4

今年の鶴翔祭は 市川文化会館で開催!

初の文化会館開催、体育館とは違う最高の音響とステージで日頃の練習の成果を存分に発揮していました! 直前まで一生懸命練習する姿、祈りながら発表を待つ姿、感動の涙など様々な姿で私たちを感動させてくれました。

また、PTA本部は受付・誘導のお手伝いをいたしました。

初めての文化会館での開催でしたが、 保護者の皆さまのご協力のもと、無事 に終えることができました。

これからも子ども達がより良い環境で様々な経験ができるよう活動いたしますので、ご協力のほど宜しくお願いいたします。







鑑賞に来てくださった 学校運営協議会の皆さんからのメッセージ

- ・中学生の皆さんが一丸となり一生懸命歌っている姿に感動しました。
- ・どのクラスも気持ちのこもった力強く美しい歌声に胸が熱くなりました。
- ・歌声が心地よく響き渡り、充実した一日でした。 また先生方やPTA本部役員のチームワークの良さにも感激しました。

